Auch zu sehen bei der Ausstellung: Atrops hat hier seine Frau bebildert, wie sie am Wahlsonntag ein Buch liest.

Screenshot: BADSK

VERNISSAGE

"Schon Morgen das Gestern"

ie Bayerische Akademie der Schönen Künste zeigt unter dem Titel "Hoppla, schon Morgen schau das Gestern" eine Einzelausstellung mit Werken von Volker Atrops. Eine Auswahl an Aquarellen, Übermalungen und auch Objekten des Künstlers sind zu sehen.

Und auch das Aquarell "Wahlsonntagabend – Meine Frau liest ein Buch" (Ausschnitt, großes Bild) wird ausgestellt. Atrops ist bekannt dafür, persönliche Eindrücke in den Situationen abzubilden, aus der Sicht eines Kindergartenkindes, eines Kunststudenten, eines Dozenten, Gärtners oder auch Familienvaters. Einfach, viel-

schichtig, zeitlos – so beschreibt es die Akademie.

19 Uhr, Max-Joseph-Platz 3, kostenfrei, Ausstellung bis 4. April, Mo - Fr 11 bis 16.30 Uhr



Hüseyin Ince